

EL MONSTRUO DEL LAGO NESS

El monstruo del Lago Ness, familiarmente llamado Nessie, es quizá, el “misterio” más difundido dentro del estudio de los animales ocultos. Los científicos rechazan cualquier prueba aportada por los lugareños, y ratifican que dicho monstruo podría existir, y que es un reptil de la familia de los dinosaurios. Bajo mi punto de vista, Nessie es una criatura verídica, a quien se le da mucha importancia, así es que la mayoría de hoteles, tours en bote y comerciantes de Inverness se están forrando por la ingenuidad de algunas personas por querer verlo, ya que es imposible.

Muchos pescadores dicen haberlo divisado por el Lonch Ness, como Mac Donald, quién afirmo haber visto una criatura similar a un cocodrilo; otro caso muy sospechoso es el de la pareja Wilson, que divisó una serpiente con forma de dinosaurio en el extremo sur del lago, y después de 10 años un pescador también vio una criatura con los mismos rasgos. Todas estas afirmaciones me parecen mentira, porque cada pueblo dice haber visto distintas criaturas y en distintos lugares que no concuerdan con su origen primario. Wetherell y Robert Rines, dos famosos fotógrafos escoceses, publicaron en distintos periódicos dos fotografías simétricamente iguales, mismo fondo, misma colina...; pero con un rasgo singular; en la foto de Wetherell el mar estaba oscuro, y en la de Robert el agua estaba cristalina. Con estos indicios, los de la CIA, acusaron de fraude a ambos fotógrafos. Mi opinión, es que no se puede mentir sobre un hecho de importancia europea, únicamente para ganar dinero y tener prestigio.



En conclusión, el monstruo del Lago Ness existe y deberían aportar los científicos pruebas verdaderas para comprobarlo, y así evitar que personas sin escrúpulos se enriquezcan con las tradiciones o leyendas de un lugar.

Gonzalo Alzugaray 2º ESO